

2005

平成17年を

愛・地球博でわいた今年も、残りわずかとなりました。今年最後となる今号では、世界レベルの大会や目新しい紹介されたものを中心にふり返ってみます。

| | |
|----|---|
| 7月 | <p>3日 三河大島いかだレース 市内外から703人・42艇が参加。</p> <p>23・24日 フリマin旧東部学校給食センター 使われなくなった給食・厨房物品が開始2時間ではぼ完売となりました。</p> <p>30・31日 蒲郡まつり やっぱり蒲郡の夏は三尺玉花火。</p> |
|----|---|

| | |
|----|---|
| 8月 | <p>1日 万博バヌアツ共和国ナショナルデー フレンドシップ相手国バヌアツ共和国の万博イベントで、蒲郡国際交流協会男性合唱団がバヌアツ国家を合唱しました。</p> <p>13日 蒲郡競艇50周年 市民の皆さまに支えられ、50周年を迎えることができました。</p> <p>26・27日 万博蒲郡市の日 万博おまつり広場で蒲郡の魅力をアピールした2日間。</p> <p>29日 JR三河大塚駅リフレッシュ 蒲郡の東の玄関口が生まれ変わりました</p> |
|----|---|

| | |
|----|---|
| 9月 | <p>8日～11日 ITUトライアスロン世界選手権蒲郡大会 アジア初となる世界選手権が蒲郡で開催されました。</p> <p>17日 市長敬老慰問 市内の数え100歳以上の方・14人を対象に市長が慰問。</p> <p>28日 toshiの慰問コンサート 老人福祉施設・寿楽荘で元「Xジャパン」のtoshiさんがコンサートを開催。</p> |
|----|---|

| | |
|-----|--|
| 10月 | <p>8日～16日 蒲郡観光交流ウィーク 市内でさまざまな催し。12日にはラグナシアで市民カーニバル開催。</p> <p>15・16日 三谷祭 天下の奇祭を見ようと今年も5万人の観客が訪れました。</p> <p>18日 ポーランドの岩塩が蒲郡へ 万博ポーランド館に展示されていた岩塩が市内の各小学校に寄贈されました。</p> |
|-----|--|

| | |
|-----|--|
| 11月 | <p>11日 第13回フリマin蒲郡 今年も2万人の入場者を集めたフリマ。地域通貨がフリマで初登場。</p> <p>20日 西浦に松並木を マツの名所の復活を願い、西浦龍田海岸にクロマツを510本を植樹。</p> |
|-----|--|

| | |
|-----|---|
| 12月 | <p>4日 協働のまちづくりフォーラム 市民活動から将来の蒲郡をどのようにするかを考えるフォーラム。</p> <p>15日 各施設を市長サンタが慰問 金原市長サンタがプレゼントを持って、つつじ寮、老人ホーム、ひめはる荘を慰問。</p> |
|-----|---|

